2024-05-09

Marcelo Ebrard confía en que Clara Brugada tendrá el triunfo en CDMX

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/marcelo-ebrard-confia-en-que-clara-brugada-tendra-el-triunfo-en-cdmx/

Marcelo Ebrard, enlace con mexicanos en el exterior de Claudia Sheinbaum, afirmó que Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", integrada por Morena, PT y PVEM, tiene muy buen respaldo de la ciudadanía, por lo que confió en que ganará en los próximos comicios del 2 de junio.

"Sí, va muy bien, he estado recorriendo varias delegaciones o alcaldías y veo que tiene muy buen respaldo popular ella", aseveró, al ser cuestionado si considera que Brugada Molina tendrá un triunfo contundente.

En entrevista posterior a un evento con la candidata a la alcaldía Coyoacán, Hannah de Lamadrid, el excanciller advirtió que en la CDMX las elecciones siempre han sido cerradas, y es en donde la oposición "le ha metido más esfuerzo"; sin embargo, aseguró que Morena está ganando alcaldías que "se supone ya habían ganado".

Ante las declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, de que la capital del país se está volviendo "conservadora", Ebrard Casaubón aseguró que la CDMX es la más progresista y de vanguardia.

Señaló que no considera que la declaración del presidente tenga que ver con la posibilidad de que Morena pierda la capital, toda vez que las elecciones "aquí siempre han sido cerradas".

"La Ciudad de México es la ciudad de vanguardia del país, aquí se aprobó hace muchos años el divorcio cuando estaba prohibido en todo México, cuando fui jefe de Gobierno aprobamos toda la agenda de matrimonios igualitarios, interrupción del embarazo. En esta ciudad se puso el programa de adultos mayores, entonces pienso que más bien lo que determina, define a la Ciudad de México es que es una ciudad progresista, una ciudad de vanguardia", dijo.

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

cr

2024-05-10

La UNAM será "protagonista de grandes cambios"; Brugada

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/la-unam-sera-protagonista-de-grandes-cambios-brugada/1651218

La Universidad Nacional Autónoma de México debe ser protagonista de los cambios transformadores que requiere la ciudad, afirmó Clara Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia.

Al refrendar su compromiso con la máxima Casa de Estudios, durante el foro Diálogos con la Comunidad Universitaria, Brugada Molina convocó "a los universitarios a gobernar juntos, y eso significa grandes trabajos entre el Gobierno de la Ciudad y la Universidad. Queremos que la UNAM se convierta en protagonista de los cambios que requerimos al lado de los gobiernos transformadores".

Aseguró que, por la lucha que han dado los universitarios a lo largo de la historia de la CDMX, que el próximo 2 de junio serán "un poderoso golpe contra la derecha antiderechos, como ya se demostró en los simulacros electorales recientes. Así que en esta ciudad no pasará la derecha", aseveró.

Ante un patio del Antiguo Palacio de la Escuela de Medicina completamente lleno, la candidata por Morena-PT-Partido Verde, externó que tiene el compromiso de defender y luchar por una Ciudad de México "cada vez más progresista y justa", por lo que convocó a los universitarios a trabajar por un objetivo en común: combatir las desigualdades económicas, sociales, territoriales, de género y de la diversidad sexual.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno por Morena, PT y PVEM, aseguró que desde su administración impulsará la ciencia y la tecnología, para que sean incorporadas como herramientas fundamentales de la transformación; "todo el apoyo y todo el recurso a la ciencia y tecnología", señaló.

Además exhortó a estudiantes a participar en los grandes proyectos, para crear una Ciudad de México con futuro, para lo que se comprometió a que, de ganar la elección del 2 de junio, trabajará por la incorporación de energías limpias, movilidad sustentable y por la restauración de ciclo hídrico que garantice agua potable para todos.

En el diálogo con la comunidad universitaria, participaron también académicos, trabajadores de las diversas áreas de la UNAM, quienes brindaron su apoyo a la candidatura de Clara Brugada y le obsequiaron una chamarra distintiva de esa casa de estudios, quien la recibió en medio de goyas y aplausos.

LDH

El Financiero Sección: Nacional 2024-05-10 02:22:23

42 cm²

Página: 41

1/1

NOTICIAS

TRAS RESERVA Exige Taboada publicar análisis de agua en BJ

El candidato del Frente en la capital, Santiago Taboada, exigió al jefe de Gobierno, Martí Batres, que deje de ocultar los resultados de las pruebas del agua contaminada en la Benito Juárez, que reservó por 3 años.

-Eduardo Ortega







1/1

93 cm²



Chertorivski pide a estudiantes que ejerzan su voto

Salomón Chertorivski acudió a las instalaciones de la Universidad Intercontinental (UIC) para dialogar con los estudiantes del plantel educativo, a quienes convocó a participar en las elecciones del próximo 2 de junio.

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno recordó a los estudiantes que quedan menos de tres semanas de campaña, por lo que los invitó a conocer las propuestas de las tres candidaturas, así como revisar sus resultados y carrera política para que puedan determinar la mejor opción y reflejarla de forma activa en las urnas durante la jornada electoral.

"Elijan a quien consideren que tiene las capacidades y posibilidades de llevar a esta

ciudad a un mejor lugar. Nuestro acto más responsable es ir y votar por la mejor alternativa", dijo.

Asimismo, presentó su proyecto de gobierno para atender la crisis hídrica, seguridad, justicia y economía. / ÁNGEL ORTIZ



ENCUENTRO. El candidato naranja presentó sus propuestas para mejorar la capital.



312 cm²

Página: 14

1/1

BRUGADA PROMETE IMPULSAR LA CIENCIA Y TECNOLOGÍA EN LA CDMX

Por Luz Gaytán / CDMX Magacín

DEPENDIENTE

a aspirante a la Jefatura de Gobierno por Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, prometió que, de ganar las próximas elecciones del 2 de junio, impulsará la ciencia y la tecnología en la Ciudad de México.

Estas herramientas deben ser incorporadas como herramientas fundamentales de la transformación, "todo el apoyo y todo el recurso a la ciencia y tecnología", dijo durante su participación en el foro Diálogos con la Comunidad Universitaria, organizado por la Universidad Autónoma de México (UNAM).

Expresó su compromiso para crear una ciudad que garantice el acceso a internet gratuito a todas las personas; por lo que dijo que seguirá trabajando en el desarrollo tecnológico en la capital mexicana.

Señaló, que, de gobernar la Ciudad, instaurará el primer Sistema Público de Cuidados del país para combatir las desigualdades, que reconozca el valor social y económico de los cuidados, para apoyar a las personas dependientes y a las personas cuidadoras, por lo que propuso instalar comedores estudiantiles en todas las universidades y preparatorias.

"Yo veo en todas las universidades la instalación de sistemas públicos de cuidado, que hagan que se democratice la infraestructura para cuidar a los demás", resaltó.

Sostuvo que en su gobierno la cultura no será accesorio ni una mercancía, sino un derecho accesible para todos, de manera que apoyará a los creadores y a los artistas, porque "la cultura es un bien público, es sustancia, la cultura debe llegar a todas partes sin discriminación".

La candidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", convocó "a los universitarios a gobernar juntos, y eso significa grandes trabajos entre el Gobierno de la Ciudad y la Universidad. Queremos que la UNAM se convierta en protagonista de los cambios que requerimos al lado de los gobiernos transformadores".

Aseguró que tiene el compromiso de defender y luchar por una Ciudad cada vez más progresista y justa, y planteó a los universitarios un objetivo en común: combatir las desigualdades económicas, sociales, territoriales, de género y de la diversidad sexual.



Foto: Especial

